

Ideal of Service! 2006▶2007

CHITOSE CENTRAL ROTARY CLUB

CCRC

発行 千歳セントラルロータリークラブ
会長 斉藤博司 / 副会長 和田次彦 / 幹事 井上英幸
会報編集責任者 武田伸也
千歳市本町 4-4 ホテル日航千歳 0123-26-5788



会長挨拶

会長 斉藤 博司

当会にとって久しぶりのカラオケ夜間例会となりました。私の記憶では当クラブ事務局がビートル101にあった時以来ではないかと思えます。男も女も和氣藹々と今宵を楽しんでいただきたいと思えます。

その和氣のある方は? 「和氣あるものは必ず愉色あり」なのだそうです。必ず楽しそうな表情をしています。そして、そのような方は物腰や態度がおだやかである。「和氣」というものは気持ちの持ち方にかかわってくるもので、その根底にあるのは、人を思いやる心である。温かいところと言っても良いでしょう。これがあれば気持ちが和やかになって「和氣」はおのずから顔つきや態度ににじみ出てくる。それがまた和らいだ雰囲気をかもし出して、まわりの人々を和ませてくれるものです。そのような人のまわりにはおのずと人が集まってくる。そのような人に、私もなりたい。

幹事報告

幹事 井上 英幸

- 9月21日(木)に秋の交通安全運動 セーフティーコールを行います。
16:00~17:00 緑町2丁目多目的広場集合
啓発場所は北栄小学校前(36号線沿い)
- 第7グループ6クラブ親睦合同例会を実施します。
時間・登録料の変更があり、再度登録願います。
- RI理事会より広報補助金申請の締め切り10月31日と連絡。
補助金制度の活用について、9/26 クラブ協議会において皆さんと検討
- 年次大会が米国ユタ州ソルトレークシティにて07年6月17日~20日の期間で開催。
- 明日、千歳中央ライオンズクラブ認証24記念例会に会長と出席してまいります。
- 「支笏湖周辺台風災害復興の森づくり」にクラブとして春の部に参加します。
秋の部が9/17にあり社員と参加してまいりました。高塚会員にも参加していただきました。長ぐつ・剣先スコップで一人当たり20本の植樹。作業時間は1時間半くらいで終わることができました

委員会報告

地区WCS委員会委員 田口 廣

- WCS委員会でホームページを開設しました。
- 地区大会(10/14)ではブースを制作。是非お立ち寄りください。
- 9月の事業計画
 - ・新札幌RC タイの学校に浄水器の設置
 - ・岩見沢東RC スリランカの小学校に黒板を送る計画

ニコニコBOX

- 入口 博美会員:インディアン水車まつり、観光客がドット線り出し賑わいました。会員の皆様にもお越しいただきありがとうございます!
- 土居 栄治会員:インディアン水車まつりは110周年でした。女房も参加。サケ鍋・いくら弁当が飛ぶように売れました。
- 羽芝 諒一会員:今日のゴルフ中止、残念!
- 白木 松敏会員:ゴルフコンペ中止決定後天気回復、恐縮です。
- 高塚 信和会員:『支笏湖復興の森づくり』に参加。「森の育て親」に!
- 井上 英幸会員:私も社員と参加。帰りには大滝村できのこ汁を堪能
- 深見 浩会員:植樹もいいが、植(毛)・・・も必要?
- 須藤 丈会員:娘の民謡大会が江差で、「江差追分」を唄い奨励賞受賞。
- 和田 次彦会員:議会で質問を受け無事終了。次回はゴルフできます!
- 佐藤 文雄会員:孫が床屋コンテストで優勝!!
- 多賀 勲会員:お金が余っているので、ニコニコします!(笑)

本日のプログラム

親睦活動委員会委員長
白木 松敏

———— 夜間親睦例会「カラオケ例会」を開催 ————
老・壮・青 の男だけでカラオケなんて? そんな雰囲気にも三輪の花(スナック ハーレーから)が添えられ、白木親睦委員長の配慮が見られました。斉藤会長が立場上唄わなければならなかったようですが、昔なつかしい「となり組」を緊張顔で唄いこなし、長手会員はリハビリを兼ね、そして井上・深見・羽芝会員はニヤニヤ顔でデュエット。